40 Páginas - 3 Cuerpos - 2 S

AÑO CIX

Nº 38.803

# Gobierno llega a un acuerdo con CEUB

• El diálogo entre el Ejecutivo y la COB, de casi 13 horas, abordó la reactivación productiva, dejando pendiente el tratamiento del tema salarial, aunque el ministro Quintana dijo que el mismo ya habría sido superado.

firmar ayer un convenio con el Comité Ejecutivo de la Univer-sidad Boliviana (CEUB) que garantiza la inaplicabilidad del Decreto Supremo 1126 y compromete la elaboración de compromete la elaboración de normas y medidas para bene-ficio del sector universitario. En tanto, la comisión de mi-nistros que se reunió con diri-gentes de la Central Obrera Boliviana (COB), de casi 13 horas, abordaron el tema de

la reactivación productiva sin

ratar el incremento salarial.

El documento consensuado
por la CEUB y el Ejecutivo abre
la posibilidad de suspender las
marchas del sector universitario y las Facultades de Medicino y las Facultades de Medici-na en el país; sin embargo, es-to dependerá de la reunión a desarrollarse hoy en Oruro, se-gún explicó el representante del sistema universitario, Eduardo Cortez.

Luego de la reunión efec-

tuada en la Vicepresidencia, el máximo dirigente de la COB, Juan Carlos Trujillo, sostuvo que el aspecto sala-rial está pendiente y que sería debatido tras el cuarto inter-modio declarado hasta las debatido tras el cuarto inter-medio declarado hasta las 15.00 horas de hoy, aunque el ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, pun-tualizó que este tema "ya está superado".



LAS MEDIDAS DE PROTESTA DE LOS ESTUDIANTES DE LAS CARRERAS DE MEDICINA CON EL ANUNCIADO APOYO DEL SISTEMA UNIVERSITARIO PODRÍAN SER SUSPENDIDAS A PARTIR DE HOY.

## Ernesto Suárez renunciará a la Gobernación

El gobernador suspendido del Beni, Ernesto Suárez Satori, renunciará a su cargo para dar paso a las elecciones en el departamento tal como lo había anunciado el pasado 18 de abril, debido a la retardación de justicia. El diputado por Convergencia Nacional, (CN), Osney Martínez, dijo que se ha invitado a todas las a autoridades electas y a todos los líderes de la oposición a nivel macional y departamental en el Beni para la presentación pública de Suárez Sattori. Entre los invitados que acompañarian a Suárez se encuentran Samuel Doria Medina por Unidad Nacional (UN), Juan del Granador representarion

Juan del Granado representan-te del Movimiento Sin Miedo (MSM) y el gobernador de San-ta Cruz y jefe de la agrupación Verdes, Rubén Costas.

• Inf. Pág. 4. 1er. Cuerpo

## 20 mil pandilleros en el registro de Seguridad Ciudadana

El tema de las pandillas en

El tema de las pandillas en el país es una de las preocupaciones del Viceministerio de Seguridad Ciudadana porque estos grupos siguen sumándose, mientras la inseguridad se acentúa sobre todo en los estudiantes y menores que son las primeras victimas.

De los 20 mil pandilleros, la mitad de éstos se encuentran en la ciudad de La Paz y El Alto, lo que obliga a un mayor control en estas ciudades, de acuerdo con el informe del viceministro Miguel Vásquez. Esta autoridad se mostró partidario de reabrir los centros de corrección con otra orientación y que no dependan directamente de la Policía para buscar la reinserción de los jóvenes que delimeny son arrestados por diversos declitos cometidos.

# El Tigre coloca su sello al torneo



THE STRONGEST SE CORONÓ BICAMPEÓN DEL FÚTBOL BOLIVIANO AL DERROTAR A SAN JOSÉ POR 2-1 EN EL ESTADIO JESÚS BERMÚDEZ.

Otra vez campeón, otro título más para la casa de The Strongest, que ganó a San José 2-1 en el estadio Jesús Bermúdez y festejó el bicampeonato. Esta vez ganó un torneo que se decidió en los últimos minutos, en un partido tenso y con los oídos puestos en otros partidos. The

terminaron el torneo empata-dos a 38 puntos, pero ganó el aurinegro por gol diferencia. Oriente Petrolero, que tenía el título en las manos dejó es-capar la posibilidad tras empa-tar 2-2 con Nacional Potosí en la Villa imperial.

En los otros partidos, Bolívar goleó 4-0 a La Paz FC en un partido jugado en familia; Auro-ra goleó 5-0 a Real Mamoré; Blooming superó 2-0 a Real Potosí y universitario doblegó en Montero 2-0 a Guabirá.

# Manifestaciones de protesta causan pérdidas a negocios en Plaza Murillo



Los negocios ubicados en la plaza Murillo y en las calles aledañas pierden hasta el 70% de sus 
ganancias, debido a las continuas 
manifestaciones de protesta de diferentes sectores sociales que impiden el libre tránsito de personas 
hasta ese sector.
En los últimos 30 días, la ciudad 
de La Paz ha vivido un ambiente 
tenso y convulsionado, caracterizado por los enfrentamientos sociales, marchas de protesta, huelgas y bloqueos. Los grupos sociales buscan realizar su protesta 
frente a Palacio de Gobierno, por 
lo que la Policia activa su sistema 
de seguridad y cierran necesariamente las cuatro esquinas.

# Ministra Morales busca evitar incremento en el precio del pan

Ante el anuncio del presidente de la Federación de Panificadores de La Paz y las 20 provincias. Victor Núñez, sobre un posible incremento en le precio del pan de batalla, la ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Teresa Morales, convocó a este sector a una reunión para atender sus demandas. La autoridad dijo que los drigentes "no tienen derecho a especular con las expectativas de la gente", al tiempo de

enfatizar que en el encuentro serán ratificados los acuerdos sobre el actual precio del pan, establecido en 40 centavos de boliviano, y que no hay argu-mentos para elevar el costo de este producto de primera necesidad.

Asimismo, aseguró que

necesidad.

Asimismo, aseguró que
Emapa entregará 6.000 quintales por día, enmendando de
esta manera las dificultades
registradas el mes pasado.

• Inf. Pág. 5. 1er. Cuerpo

## Aumento de dióxido de carbono elevará temperatura de la Tierra

El aumento de dióxido de

El aumento de dióxido de carbono en la atmósfera podría causar el aumento de la temperatura media mundial en dos grados para 2052, según un informe del comité de expertos del Club de Roma.
El informe publicado por el académico noruego, Jorgen Randers, asegura que la imposibilidad de alcanzar una solución coordinada para abordar la cuestión del calentamiento global dará lugar a un peligroso aumento de la temperatura de la Tierra.
El documento 2052: un prondistico global para los próxi-

mos cuarenta años', incluso

mos cuarenta años', incluso plantea la posibilidad de que la humanidad no consiga sobrevivir si sigue abonada a un consumo excesivo como el actual.

Por otro lado, la revista "Nature Climate Change" informa que la expansión de los cultivos y la demanda de carne para alimentar a la población mundial incrementarán las emisiones globales de óxido nitroso, N2O, en un 16 por ciento hasta 2022, es decir que pasarán de 6 a 7 millones de toneladas anuales.

• Inf. Pág. 6. 3er. Cuerpo

#### Hoy en Ciencia y Computación:



### Nuevo Samsung Galaxy S III genera expectativa

Llama la atención el com-portamiento del mercado boli-viano en cuanto a la demanda tecnológica se refliere. El usua-río es muy exigente, busca los nuevos dispositivos, ya sean móviles o fijos. En cuanto a la oferta en poco tiempo (días) en-contramos en el mercado nuevos

equipos y con precios muy atractivos equipos y con piecios muy atractivos. Estamos seguros que en pocos días tendremos en nues-tro mercado los mejores celulares del mundo, como es el caso del nuevo Samsung Galaxy S III.

# Sin respeto al esfuerzo y al trabajo, no tendremos futuro.



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, <mark>aún no han determinado el monto de la indemnización</mark> y no han pagado un solo centavo.



